



AMAG Import AG

PR Manager Audi

Kathrin Kaltenbrunner

Mobile: +41 76 556 37 80

E-Mail: audi.pr@amag.ch

www.audi.ch

Audi Schweiz bietet Kunden exklusiven Vorsprung für den Audi e-tron GT

- **Produktionsstart des ersten vollelektrischen Sportwagens von Audi in den Böllinger Höfen**
- **Informationsvorsprung für interessierte Kunden in der Schweiz dank Lancierung des ["Pole Position" Programms](#)**

Cham, 16. November 2020 – Mit dem Audi «Pole Position» Programm, exklusiv für die Schweizer Interessenten, erleichtern die Vier Ringe das Warten auf den ersten vollelektrischen Sportwagen. Dieser rollt ab Ende dieses Jahres in den Böllinger Höfen vom Band – dort, wo auch der Audi R8 gefertigt wird. Zusätzlich informieren die Audi e-tron News Interessenten über Innovationen und Modellneuheiten der E-Mobilität.

Fertigung und E-Sound

Der Audi e-tron GT vereint zukunftsweisende Technologie mit Liebe zum Detail. Bei seiner Produktion sind Hightech-Werkzeuge im Spiel, der letzte Schliff erfolgt jedoch durch sorgfältige Handarbeit, hinter der wahres Können steckt. Der Audi e-tron GT verkörpert pure Leidenschaft. Und die kann man hören: Audi hat für den e-tron GT einen eigenen Sound komponiert, mit musikalischem Gespür und technischem Knowhow. Er wirkt kraftvoll und progressiv.

Vorteile der Schweizer Pole Position

Interessenten haben die Möglichkeit, als Erste/r alles zum neuen Audi e-tron GT zu erfahren. Bis dahin erhalten alle, die sich die Pole Position gesichert haben, die e-tron GT News mit Informationen rund um den rein elektrischen Gran Turismo mit vier Ringen. Zudem sichert sich der Interessent mit der Registrierung für die Pole Position die direkte Kontaktaufnahme des Audi Partners nach Wahl ab dem Verkaufsstart. Darüber hinaus erhält man die exklusive Chance auf die ersten Probefahrten mit dem Audi e-tron GT noch vor der offiziellen Schweizer Markteinführung, die für Mai 2021 geplant ist.

Alternativ wird dem Schweizer Interessenten weiterhin die Möglichkeit geboten, alle Informationen zum ersten rein elektrischen Sportwagen von Audi und weiteren e-tron Modellneuheiten bequem per E-Mail zu erhalten.

Audi e-tron GT

Während der Audi e-tron in Brüssel produziert wird, wird der erste rein elektrische Sportwagen der Marke in Deutschland gebaut. Mit dem RS e-tron GT präsentiert Audi zudem ab 2021 die sportliche und technologische Speerspitze seiner E-Offensive und das erste vollelektrische RS-Modell der Audi Sport GmbH.

- Ende -